

尾久地区中学生の主張発表会(10月14日)

10月14日(土)アクト21で、尾久地区中学生の主張発表会が行われました。原中学校からは2年生2名が発表を行いました。それぞれ「普通ってなに?」、「思い込みが作るもの」という題名で、多様性を受け入れる必要性や相互理解に基づく生き方、共生社会を築くために必要なことなど、自分たちなりの考えや思いを述べました。緊張しながらも地域の方々の前で、堂々と原稿を見ずにスピーチを行った2人に、温かい拍手と称賛のお声をいただきました。



他校の参加者の発表も素晴らしく、特に九中夜間学級の方の発表からは、学ぶ場があることの喜びと、どんな環境であっても前向きに生きていくことの大切さがひしひしと伝わってきました。来年の発表も楽しみです。

荒川区中学校連合英語発表会(10月26日)

10月26日(木)サンパール荒川の小ホールにおいて、第42回荒川区立中学校連合英語発表会が開催されました。本校からは3年、2年から2名が出場しました。

3年生スピーチ部門では「What is 'action' ?」というタイトルで、身近に起こった出来事をきっかけに「ヘルプマーク」というものを知り、ヘルプマークを身に付けている人への思いやりの行動の大切さを訴えかけました。2年生パフォーマンス部門では「Pinocchio」の暗唱を行い、アイコンタクトやジェスチャー、表現の仕方を工夫し、発表しました。この発表会で3年スピーチ部門で3位を受賞しました。(パフォーマンス部門は順位がつかいません。)



ふれあい月間の取組



本校では11月を教育相談月間として、生徒のいじめ、暴力行為等の未然防止、早期発見・早期対応に努め、生徒が安心して通える学校づくりを目指しております。10月下旬に実施した「いじめ・教育相談に関するアンケート」において教職員との面談を希望されたお子様につきましては、面談の実施を行います。

祝開校記念日(11月22日)

令和5年11月22日は、原中学校30回目の開校記念日です。原中学校は、旧第六中学校と旧尾竹橋中学校が統合して、平成6年(1994年)4月1日に開校しました。

では、なぜ11月22日が記念日なのかというと、実は平成6年11月22日に今の校歌が制定されました。つまり、開校して半年以上、原中学校には校歌が無かったのです。大事に大事に、校歌を受け継いでいきましょう。

『原中の花 桜草(サクラソウ)』

尾久の原をそよぐ 風はやさしくて
桜草の花が清らかに 咲きほころ
未知なる明日に 夢をいただき
明るい笑顔で さあゆこう (校歌の一節)



11月行事予定

月	曜	行事	時程
1	水	基礎補充教室 校内研修会	
2	木	漢字検定	
3	金	文化の日	
4	土	東京都教育の日	
5	日	尾久っこワクワクまつり(荒川遊園運動場)	
6	月	朝礼 各種委員会	B6
7	火	中央委員会	
8	水	荒教研(研究授業 社会・数学)	B5
9	木		
10	金	がん教育	
11	土	授業公開日(給食なし) 道徳授業地区公開講座 進路説明会(3) 数学検定	2
12	日		
13	月	生徒会朝礼	
14	火	期末考査 数・音・技家(給食なし)	特別
15	水	期末考査 英・社・保体(給食なし)	特別
16	木	期末考査 理・国・美(給食あり)	特別
17	金	脊柱側弯症検診(1)	
18	土		
19	日		
20	月	朝礼(表彰) 安全指導 地域清掃	
21	火		
22	水	開校記念日	
23	木	勤労感謝の日	
24	金		
25	土		
26	日	都中学校英語スピーキングテスト(3)	
27	月	学年朝礼 読書週間始	
28	火	原保育園合同避難訓練	
29	水	職員会議	
30	木		

◎ホームページに、学校だよりを掲載しています。ぜひご覧ください。